

Se abre la convocatoria de inscripción para un nuevo programa de emparejamiento entre personal investigador, diputados y diputadas, y letrados de las Cortes

A partir del 10 de julio a las 12:00h y hasta el 17 de julio a la misma hora, permanecerá abierta la fase de inscripción a la III edición del programa de emparejamiento para los científicos e investigadores interesados.

En la web de la Oficina C está disponible una descripción detallada tanto de la convocatoria, como del programa.

Esta iniciativa se celebrará dentro de una nueva Semana C del Congreso, prevista para el otoño de 2024.

Si desea obtener más información sobre el papel de los diputados y diputadas emparejados, no dude en contactar con la Dirección de Estudios, Análisis y Publicaciones



Sobre la última edición del programa de emparejamiento

En la última edición del programa de emparejamiento recibimos 277 solicitudes, un aumento del 85 % respecto a las 150 del año anterior. Asimismo, el número de candidatos elegibles se duplicó, lo que refleja un cambio cultural en la comunidad científica y un mayor interés y entendimiento de la importancia de la ciencia para las políticas públicas.

De los 19 científicos y científicas seleccionados en las dos ediciones anteriores, el 94 % calificó su experiencia como satisfactoria o muy satisfactoria. Asimismo, el 82 % valoró como muy satisfactoria la relación con el diputado o diputada con el que compartieron esta experiencia y, además, el 87 % aseguró tener un conocimiento alto o muy alto acerca del funcionamiento del Congreso de los Diputados una vez finalizado el programa, un aumento del 57% en relación con la evaluación previa al programa.

El programa también ha servido para reforzar su conocimiento sobre el asesoramiento científico; una vez finalizado, el 87 % del personal científico aseguró tener un conocimiento alto sobre asesoramiento científico, porcentaje que solo alcanzaba el 15 % antes del programa.

Informes en elaboración

Seguimos trabajando en los nuevos informes C que resumen la evidencia científica y tecnológica sobre temas de interés parlamentario.

Una de las etapas cruciales en la elaboración de estos informes es la fase de entrevistas. Esta fase implica realizar decenas de entrevistas con investigadores, científicos y expertos en cada tema específico. Su propósito es determinar el alcance, el enfoque y las tendencias en una materia determinada.

Hasta el momento se han producido:

70 entrevistas a personal experto e investigador

Novedades

Organizamos un seminario online que reunió a las comunidades científica y política en torno a la gestión sostenible de zonas costeras, uno de los temas que abordaremos en los Informes C

Presentamos el Informe C sobre Avances en enfermedades neurodegenerativas ante miembros de la Comisión de Derechos Sociales y Consumo, y la Comisión de Sanidad

Asistimos a dos Itinerarios Cicerón organizados por el CSIC en los que diferentes actores relevantes del mundo de la ciencia y la innovación acudieron a las instalaciones del Consejo para conocer diversos los proyectos científicos